
Liebe KritikerInnen,

als erstes will ich mich herzlich bedanken, dass Ihr den langen Text auf Euch genommen habt, sogar, wie
ich finde, nicht nur gute Kritik abgegeben, sondern auch echt viel Arbeit und Aufmerksamkeit reingelegt
habt. 
Danke!
Und auch noch ein paar Anmerkungen von mir: Ihr habt recht, dass das erste Drittel, vielleicht mehr, eher
dünne Suppe ist. Das muss aufmerksamer werden, der Leser darf sich nicht als Opfer fühlen. Effizienz war da
das passende Wort. Ich glaub', ich hab' verstanden, was Ihr, jeder für Euch, aber alle ähnlich, sagen wolltet.

Aber es ist ja bei uns so, wie Ithanea so trefflich sagt:

	Keine Ahnung, aber du wirst damit schon was anzufangen wissen.

Darum geht's doch am Ende 8-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wir sind die Guten
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